



Presse Nationale

> Politique



Lutte contre la maladie à coronavirus : le Conseil national de sécurité lève plusieurs mesures dans le Grand Abidjan

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a présidé, hier, une réunion du Conseil national de sécurité (CNS), au palais de la présidence de République sur la maladie à coronavirus. Après examen de l'évolution de la pandémie, le CNS a décidé d'alléger les mesures sanitaires mise en place il y a quelques semaines dans le cadre de la lutte contre la propagation de la vilaine maladie dans le Grand-Abidjan. Il s'agit de la levée du couvre-feu, à compter d'aujourd'hui vendredi 15 mai 2020, de la levée de la mesure relative à la fermeture des maquis et restaurants à compter du vendredi 15 mai 2020, dans le strict respect des mesures barrières, du maintien de la fermeture des bars, boîtes de nuit, cinémas et lieux de spectacle, jusqu'au dimanche 31 mai 2020, etc.



Coronavirus : 59 nouveaux cas confirmés

La maladie à coronavirus continue sa propagation en Côte d'Ivoire. Hier jeudi 14 mai 2020, ce sont 59 nouveaux cas confirmés qui ont été enregistrés, 28 nouveaux guéris et aucun décès. Au total, la Côte d'Ivoire compte 1 971 cas confirmés, dont 930 guéris et 24 décès.

> Economie



Coronavirus/Soutien aux opérateurs économiques : Les premiers chèques ont été distribués

« Le gouvernement veillera à ce que toutes les demandes reçues soient traitées avec diligence en vue de répondre aux attentes des acteurs socio-économiques frappés par la crise sanitaire du COVID-19 ». Le ministre d'État, ministre de la Défense Hamed Bakayoko a tenu à rassurer les opérateurs économiques impactés par la pandémie du Coronavirus qui feront acte de candidature afin de bénéficier du plan d'assistance économique et social initié par le gouvernement. Il s'exprimait le jeudi 14 mai, à l'auditorium de la Primature, à la faveur du lancement de la phase opérationnelle de remise de ces fonds de soutien. La cérémonie a enregistré la remise de chèques à une première vague de bénéficiaires. Il s'agit d'une part des bénéficiaires du fonds national de solidarité et de soutien humanitaire, et d'autre part des acteurs du secteur informel.



Ministère de la Modernisation de l'Administration : Roger Adom prend les commandes

Nommé le 13 mai 2020 par le Président de la République Alassane Ouattara, comme ministre de la Modernisation de l'Administration et de l'Innovation du Service public, Roger Félix Adom a effectivement pris fonction le 14 mai 2020. Il succède à Raymonde Goudou-Coffie qui pose désormais ses valises au ministère de la Culture et de la Francophonie, après en avoir assuré l'intérim suite au départ de Maurice Kouakou Bandama devenu ambassadeur de la Côte d'Ivoire en France.

> Société



Drainage des eaux de pluie : Anne Ouloto visite des chantiers d'ouvrages d'assainissement

La saison des pluies, avec son corollaire d'inondations et de glissements de terrain, ne doit plus être cause de perte en vie humaine en Côte d'Ivoire, particulièrement dans la métropole abidjanaise. C'est dans cet

objectif que le gouvernement a lancé de nombreux chantiers d'assainissement et de drainage des eaux de crue dans la capitale économique. C'est pour s'imprégner de l'état d'avancement des travaux que la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, accompagnée de proches collaborateurs et de responsables de l'Office national de l'assainissement et du drainage (Onad), a visité jeudi quatre sites en travaux dans la commune de Cocody. Il s'agit des chantiers de construction du barrage écrêteur de Génie 2000 et son ouvrage en aval, d'élargissement des canaux de la rue Ministre et d'Allabra et de curage du dalot de la Riviera Golf et des chenaux amont et aval. Anne Ouloto a rassuré que le gouvernement ivoirien continue de travailler pour maîtriser les crues et les inondations.



Education nationale : les élèves et étudiants reprennent les cours le 25 mai prochain

Au terme d'une réunion extraordinaire relativement à l'évolution de la maladie à Coronavirus (COVID-19), le 14 mai 2020 à Abidjan, le Conseil National de Sécurité (CNS) a annoncé la réouverture des établissements d'enseignement préscolaire, primaire, secondaire et supérieur dans le Grand Abidjan à compter du 25 mai, selon des modalités qui seront communiquées par les ministères concernés.



Avant d'abondantes pluies : Des centaines de familles invitées à quitter les sites à risque

La grande saison des pluies a démarré, depuis quelque temps. Bien avant de plus fortes quantités, et pour minimiser les dégâts, la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée et son équipe ont entrepris une visite sur les sites à risque et ont constaté de visu, le niveau de réalisation des travaux de construction des ouvrages de drainage et d'assainissement, dans la commune de Cocody, le jeudi 14 mai 2020. La ministre a invité les familles installées sur les sites à risque, à partir avant l'arrivée de plus fortes quantités de pluies. Selon la ministre, la Sodexam a annoncé de fortes et abondantes pluies, sur la Côte d'Ivoire et particulièrement sur le district autonome d'Abidjan.



Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique : Pr Adama Diawara prend fonction

Nommé le 13 mai 2020 à la tête du ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, le Pr Adama Diawara a officiellement pris fonction, hier jeudi 14 mai. C'était à l'issue de la cérémonie de passation des charges entre son prédécesseur, Dr Abdallah Albert Toikeusse Mabri et lui à Abidjan-Plateau. Le Pr Adama Diawara a promis continuer l'œuvre de son prédécesseur non sans insister sur le défi qui l'attend à la tête de ce ministère, au regard de l'actualité dominée par la crise sanitaire du Covid-19.



Lutte contre la COVID-19, Le ministère de la Ville formel: « La lutte contre la COVID-19 concerne toutes les couches sociales »

Dans le cadre de la riposte organisée par le gouvernement ivoirien contre la maladie à Coronavirus, le ministre de la Ville, François Albert Amichia, a initié l'opération « Zéro COVID-19 dans les quartiers défavorisés ». Cette initiative, lancée le lundi 04 mai 2020, s'est poursuivie le jeudi 14 mai 2020, à Kampala dans la commune de Cocody. Des vivres, des kits sanitaires et des dispositifs de lavage des mains ont été offerts aux populations de ce sous-quartier. Il a indiqué que « la lutte contre la COVID-19 concerne toutes les couches sociales. Et comme le commande cet engagement, aucun centimètre carré du territoire national de la République ne doit être oublié ou exclu ».

> Culture



Projet de continuité pédagogique d'urgence à l'INSAAC : Le rapport de mise en œuvre présenté à la ministre Raymonde Goudou

La nouvelle ministre de la Culture et de la Francophonie, fraîchement confirmée, Raymonde Coffie Goudou, a été instruite du rapport de mise en œuvre du projet de continuité pédagogique d'urgence, à l'Institut national supérieur des arts et de l'action culturelle (INSAAC). C'était le mercredi 13 mai 2020, au cours d'une cérémonie officielle de présentation, qui a eu pour cadre, les locaux du dudit Institut, à Cocody. Tout en reconnaissant la qualité du travail abattu, suite à une démonstration, Raymonde Goudou-Coffie a salué leur perspicacité et leur détermination à refuser de "subir le diktat du Coronavirus".

> Sport

Lutte contre la COVID-19 : Le ministre Danho Paulin fait un important don aux associations sportives

Le ministre des Sports, Danho Paulin, continue de témoigner sa solidarité aux membres de la grande famille du sport. Après les fédérations sportives, hier jeudi 14 mai 2020, c'était le tour des associations sportives de bénéficier d'importants dons de vivres et de kits sanitaires. Il a offert 20 sacs de riz de 25kg, 10 cartons d'huile, 5 kits complets d'hygiène et une enveloppe de 250 000 FCFA à chacune des associations, lors d'une cérémonie, à la direction financière, à Cocody-Angré.

Vu sur le Net

> Politique



Coronavirus : Le Conseil National de Sécurité salue les évolutions satisfaisantes enregistrées

Le Conseil National de Sécurité réuni, le 14 mai 2020 à Abidjan, a noté que plus de deux mois après l'apparition du premier cas de COVID-19, la mise en œuvre satisfaisante de la stratégie du gouvernement a permis de contenir l'évolution de la pandémie. « La létalité de la maladie, entre 1 et 1,5%, reste contenue, bien en dessous des prévisions initiales, malgré une légère augmentation du taux de contamination, notamment à Abidjan qui enregistre la totalité des nouveaux cas, depuis le 21 avril 2020. Le taux de guérison est d'environ 44% à la date du 12 mai 2020, l'un des meilleurs sur le continent », s'est félicité le secrétaire général de la Présidence de la République, Patrick Achi. (Source : CICG)

> Economie



Promotion de la riziculture : Le ministre Gaoussou Touré : "Le secteur privé sera maintenant le moteur du développement de la riziculture"

Invité de l'émission quotidienne "La télé d'ici" sur la chaîne de télévision NCI, le lundi 11 mai 2020, le ministre de la Promotion de la Riziculture, Gaoussou Touré, a laissé entendre que le secteur privé sera le moteur du développement de la riziculture. Les échanges ont été l'occasion pour lui, d'exposer la politique nationale arrêtée par le gouvernement ivoirien pour la promotion de la riziculture. Pour lui, l'objectif est de passer d'une riziculture traditionnelle à une riziculture moderne, performante, compétitive, et surtout rentable et durable.

> Société



Ramadan : les générations Dougbo et Tchagba offrent des vivres au Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly

Au cours d'une cérémonie de remise de dons à la faveur du mois du jeûne de Ramadan, les générations Dougbo et Tchagba, représentées par les classes d'âge, ont offert le 14 mai 2020 à Abidjan, un important lot de sucre, de riz, de lait et d'huile au Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. "Ce don est composé de 2,5 tonnes de riz, 1,5 tonne de lait, 1,5 tonne de sucre et 1000 litres d'huile", a dit le porte-parole Koutouan Jérôme. Saluant le sens de l'hospitalité du peuple Atchan, Sékou Gon Coulibaly, représentant le Premier Ministre, a remercié les membres des générations Dougbo et Tchagba pour l'acte de générosité et d'attachement posé à l'endroit du "Dougbo" Amadou Gon Coulibaly. (Source : Primature)



Lutte contre la COVID-19/ Mariatou Koné : "Plus de 45 000 ménages du Grand Abidjan ont déjà perçu les transferts monétaires"

Dans le cadre de la lutte contre la maladie à Coronavirus, la ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, était le jeudi 14 mai 2020, face aux députés dans le cadre d'une session d'information parlementaire sur la solidarité du gouvernement aux personnes vulnérables. Sur la question des transferts monétaires dont le lancement a eu lieu le 23 avril 2020, la ministre a indiqué que plus de 45 000 ménages vulnérables du Grand Abidjan, épicerie de la pandémie, ont déjà perçu cet appui symbolique de l'État de 25 000 F CFA par mois. Cette somme leur sera versée sur 3 mois ; soit un total de 75 000 FCFA. L'opération s'étendra aux villes de l'intérieur dès réception des listes.



Coronavirus : les maquis et restaurants rouverts dès le 15 mai 2020 dans le Grand Abidjan

Au regard de la mise en œuvre satisfaisante de la stratégie de riposte du gouvernement à la COVID-19, le Conseil National de Sécurité (CNS) a décidé le jeudi 14 mai 2020 que les maquis et restaurants rouvriront

dès le 15 mai 2020 dans le Grand Abidjan, tandis que les bars, boîtes de nuit, cinémas et lieux de spectacle restent fermés jusqu'au 31 mai. Afin de consolider les acquis de la lutte sanitaire, le ministre secrétaire général de la Présidence de la République, Patrick Achi, donnant lecture du communiqué du CNS, a appelé au strict respect des mesures barrières de lutte contre la COVID-19, notamment le lavage régulier des mains au savon ou avec une solution hydro-alcoolique, le port du masque et la distanciation physique d'au moins un mètre, étant entendu que les hôtels restent ouverts. (Source : CIGC)



Le général Vagondo annonce le déploiement de 37 505 éléments des forces de défense et de sécurité dans le cadre de la lutte contre la COVID-19

37 505 éléments des forces de défense et de sécurité sont au centre du dispositif opérationnel de lutte contre la pandémie. Le général Vagondo Diomandé, ministre de la Sécurité et de la Protection civile a révélé ces chiffres aux sénateurs au cours d'une séance d'information. Il a affirmé que les personnels engagés appartiennent à la Police nationale, à la Gendarmerie nationale, aux armées, sans oublier le corps des sapeurs-pompiers civils.

Agence de Presse

> Société



Le Coronavirus pourrait devenir endémique (OMS)

Le directeur des questions d'urgence sanitaire à l'OMS, Michael Ryan, a déclaré mercredi que le Coronavirus responsable de la COVID-19 pourrait devenir endémique et ne jamais disparaître totalement, rapporte des médias occidentaux. "Le nouveau Coronavirus pourrait ne jamais disparaître et devenir une maladie avec laquelle l'humanité devra apprendre à vivre", a averti Michael Ryan, alors que le bilan mondial approche jeudi, les 300 000 morts. "Nous avons un nouveau virus qui pénètre la population humaine pour la première fois et il est en conséquence très difficile de dire quand nous pourrions le vaincre", a déclaré Michael Ryan, lors d'une conférence de presse virtuelle à Genève.



COVID-19 : l'état d'urgence sanitaire maintenu jusqu'au 31 mai 2020

La quatrième réunion extraordinaire du Conseil national de sécurité (CNS), présidée par le Président de la République, Alassane Ouattara, ce jeudi à Abidjan, a arrêté certaines décisions au nombre desquelles la prolongation de l'état d'urgence sanitaire sur tout le territoire jusqu'au 31 mai 2020. Le CNS a également décidé du maintien de la fermeture des frontières aériennes, maritimes et terrestres et prescrit le suivi par les régions et districts sanitaires de toutes les personnes se déplaçant à l'intérieur du pays. Toute personne venant de l'extérieur du pays fera également l'objet d'un suivi sanitaire systématique pour une période de deux semaines.



12 millions de personnes touchées par la chaîne de solidarité contre la COVID-19

Quelque 12 millions de personnes ont été touchées par la redistribution de vivres et de non-vivres initiée par le ministère ivoirien de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté dans le cadre de sa chaîne de solidarité contre la COVID-19 en Côte d'Ivoire. L'information a été donnée par la ministre Mariatou Koné qui était, jeudi, face aux députés ivoiriens pour faire le point de la redistribution des vivres et non-vivres reçus des donateurs dans le cadre de cette chaîne de solidarité lancée par son département ministériel contre la COVID-19. Ce sont 24 régions sur 31 et 155 communes sur 201 que compte le pays qui ont déjà bénéficié de cette assistance humanitaire, a-t-elle fait savoir.



COVID-19 : Myss Belmonde Dogo lance l'opération « paniers solidaires » contre le Coronavirus

Le secrétariat d'Etat en charge de l'Autonomisation des femmes, en partenariat avec la section Côte d'Ivoire de ONU-femmes et l'entreprise Canaan Land Africa, a procédé, ce jeudi, au lancement de l'opération « paniers solidaires » contre le Coronavirus. Cette opération consiste à la distribution de paniers de légumes et du riz local à 1 000 femmes sélectionnées dans le Grand Abidjan, une fois par semaine, ce pendant un mois, afin de les soulager un tant soit peu, en raison de l'effondrement de leurs économies du fait de la COVID-19. « Cet élan de solidarité vise deux objectifs majeurs dans le cadre de la riposte à la pandémie. L'achat des produits vivriers en souffrance d'écoulement dans les zones rurales et le soutien à 1 000 familles impactées par la crise (sanitaire) », a indiqué Myss Belmonde Dogo, en présence du ministre chargé de la Promotion des PME, Anoblé Félix.



Le général Apalo Touré recommande aux gendarmes d'apprendre à vivre sans la corruption

Le commandant supérieur de la gendarmerie nationale, le Général de division Alexandre Apalo Touré, a recommandé, dans la nuit de mercredi à jeudi, à ces éléments de Gagnoa d'apprendre à vivre sans la corruption sur le terrain. « Je vous félicite pour le travail que vous faites, mais, refusez l'argent de la corruption, ça va vous grandir », a insisté le Général Touré, qui était en tournée d'inspection, de soutien et de sensibilisation de ses hommes, dans le travail quotidien, mais aussi, face à la pandémie du Coronavirus.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.